

Les élus municipaux se préparent pour l'exercice de leur mandat



La Havane, 16 janvier. (RHC).- Les élus municipaux réalisent une préparation intense après leur installation, le mois dernier, pour l'exercice de leur mandat.

Avant d'assumer leurs fonctions, les élus municipaux ont reçu les informations indispensables pour l'exercice de leur mandat dont les caractéristiques de la commune, le diagnostic socio-politique, les problèmes à résoudre et la documentation établie.

Le calendrier de travail des élus municipaux prévoit des visites dans des centres de production et de services, des rencontres avec les organisations sociales et des stages sur la situation économique et sociale de leurs provinces.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152722-les-elus-municipaux-se-preparent-pour-l'exercice-de-leur-mandat>



Radio Habana Cuba